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Al Presidente del Consiglio
i? SZ

LLC del Comune di Cuneo
Dott. Fittari AntoninO

OGGETTO: InteellaflZa a risposta orale su “Situa2i0 ponti nel comune di Cuneo e richieste di
finanziameti’

La sottoscritta Luciafla Toselli, consigliere comunale del Gruppo “Cuneo per i Beni ComUni’

PREMESSO

che in seguito a quanto accaduto a GenoV l’attei0ne dei media pone terrogati sullo stato di
salute delle infra5tn1tt’1’ stradali;

che il provveditore del ministero delle infrtNttute ha richiesto ai vari enti il 0itoraggi0 delle
strutture con relativi costi di sistemaZi0 entro il iosettembre

che la proxincia di Cuneo. settore viabilità, ha awiatO. 0ai da più di 8 mmi, un nitoraggi0 sullo
stato di salute dei ponti richiedendo finanziamenti specifici per la loro manutei0ne

che in particolare i ponti presenti sul territorio del comune di Cuneo più impOrtflti quali:
il viadotto Soleri, di cui esiste un progetto esecutivo mai finanziato
il ponte Vecchio sullo Stura,
il ponte sul Gesso a Borgo Gesso di cui è partita una prima parte di lavori,
i ponti sul Grana a San Benigno e Roata Rossi di cui sono stati eseguiti inten’enti di disalveo,
richiedono tutti inten enti di manutenZio1

INTERPELLA
il Sindaco e I’ Ammini5trat0 competente

perché si attiviflO presso i parlamentari della provincia al fine di ottenere al più presto i
finarniaflenti necessari per la messa in sicurezza dei manufatti.

Con preghiera di risposta nel prossimo consiglio

17Settembre 20iS
ciana Toselli


